



鴨島小学校  
4年生学年だより  
2025(令和7)年10月31日



## 2学期後半へ

秋が深まり、朝夕は寒さが身にしみるところとなりました。2学期も折り返し地点にきています。子どもたちが日々の学校生活をふり返り、学習に落ち着いて取り組み、より充実した学校生活を過ごすことができるよう支援していきたいと思います。

最近急にぐっと朝晩の気温が低くなる日が増えてきました。季節が冬に近づくことで、体についていかず、体調をくずしてしまう心配もあります。ご家庭でも健康管理や手洗い、うがいなどの感染症対策をよろしくお願ひいたします。

## 運動会の様子

先日の運動会は、1組と2組で切磋琢磨しながら力を合わせて頑張ることができました。応援綱引きでは、同じチームのメンバーと協力して支え合うこと、また、勝っても負けても相手のチームを思いやり励まし合う姿が見られました。

## 下校時刻のお知らせ

以前にお知らせした通り、11月より毎週火曜日の下校時刻が14時55分に変更になります。ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

また、教員の研究大会があるため、13日(木)は13時下校、21日(金)は臨時休業日となります。

## 遠足に関して

7日(金)は遠足に行きます。4年生は、社会科学習の一環として、歴史民俗資料館、月見が丘海浜公園、徳島県立防災センターに行きます。歴史民俗資料館では、藍染め体験を行う予定です。服に液が飛んで汚れてしまうことがあるかもしれません。ご了承ください。遠足の詳しい日程や準備物等は、10月15日配付の「4年生のバス遠足について(お知らせ)」をご覧ください。